

Kapolres Ciamis Gelar Silaturahmi dengan PC PMII, Wujudkan Cooling System Menjelang Pilkada Serentak 2024

Ciamis - CIAMIS.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 3, 2024 - 13:44



CIAMIS – Dalam rangka menjaga suasana yang kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024, Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan Pengurus Cabang Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia (PC PMII) Kabupaten Ciamis. Kegiatan yang berlangsung di Caffe IM'You, Jl. Ir. H. Djuanda Ciamis, Kamis (03/10/2024) pukul 10.50 WIB hingga 12.00 WIB ini menjadi bagian dari upaya cooling system Polres Ciamis

menjelang perhelatan Pemilu serentak yang akan dilaksanakan pada 27 November 2024 mendatang.

Hadir dalam acara tersebut, selain Kapolres Ciamis, juga tampak Kasat Intelkam Polres Ciamis, Kasat Binmas Polres Ciamis serta Ketua dan perwakilan pengurus PC PMII Kabupaten Ciamis. Pertemuan ini berlangsung dalam suasana penuh keakraban dan semangat untuk bekerja sama dalam menjaga stabilitas daerah menjelang momentum politik penting di Kabupaten Ciamis.

Ketua PC PMII Ciamis, dalam sambutannya, menyampaikan apresiasi kepada Kapolres Ciamis yang bersedia meluangkan waktu untuk bersilaturahmi dengan PMII. Ia juga mengungkapkan bahwa dalam waktu dekat, pihaknya akan mengadakan Konferensi Cabang (Konfercab) PMII dan berharap agar Polres Ciamis dapat mendukung dan membantu kelancaran kegiatan tersebut. "Kami sangat menghargai dukungan dari Polres Ciamis dan berharap bisa terus bekerjasama, termasuk dalam mensukseskan Pilkada 2024 yang aman dan kondusif di Kabupaten Ciamis," ucap Ketua PC PMII.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., dalam sambutannya menyatakan komitmennya untuk mendukung kegiatan yang diselenggarakan oleh PMII, khususnya Konfercab yang akan datang. Ia juga menekankan pentingnya peran mahasiswa dalam menjaga keamanan dan kondusivitas selama pelaksanaan Pemilu, baik di tingkat Gubernur maupun Bupati. "Saya mengajak rekan-rekan PMII untuk turut serta mengajak mahasiswa lainnya agar bersama-sama mensukseskan Pilkada 2024 dengan semangat damai dan penuh kedamaian," tegas Kapolres Ciamis.

Lebih lanjut, Kapolres menjelaskan bahwa kegiatan silaturahmi ini bukan hanya sekadar ajang pertemuan, melainkan sebagai langkah strategis untuk memperkuat cooling system di tengah masyarakat. "Pilkada yang damai dan lancar hanya bisa terwujud dengan kerjasama dari seluruh elemen, termasuk mahasiswa yang memiliki pengaruh besar di kalangan generasi muda," tambahnya.

Dalam kesempatan tersebut, Polres Ciamis juga menegaskan komitmennya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat selama Pilkada serentak, sekaligus berharap agar masyarakat tidak terpengaruh oleh isu-isu provokatif atau hoaks yang kerap muncul menjelang pesta demokrasi.

Kegiatan silaturahmi ini pun ditutup dengan suasana yang positif. Ketua PC PMII dan pengurus lainnya menyatakan kesiapannya untuk bekerjasama penuh dengan Polres Ciamis dalam menjaga stabilitas keamanan di Kabupaten Ciamis. "Kami dari PMII siap menjadi bagian dari terciptanya Pilkada yang aman, damai, dan lancar di Ciamis," ujar Ketua PMII.

Dengan adanya pertemuan ini, Polres Ciamis menunjukkan keseriusannya dalam menjalankan misi cooling system, demi terciptanya Pilkada 2024 yang aman dan tertib. Pertemuan ini juga diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan mahasiswa dalam menjaga suasana damai di Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Kapolres Ciamis, Polda Jabar,